Elternrat Newsletter An die Eltern der Schulen Dornach

Gelungener Kinder-Maskenball Die grosse Menge Konfetti / Räppli von der Fasnacht 2023 ist längst weggewischt. Nur ab und an taucht noch eines auf und erinnert uns an diese fröhliche Zeit. Wir möchte gerne mit diesem Newsletter und den Bildern eine Rückschau auf den gelungenen Kindermaskenball, der am Freitag vor den Sportferien stattfand, halten.

Viele kleine & grosse Gäste

Viele kleine & grosse Gäste waren gekommen und haben die Möglichkeit genutzt, sich zu verpflegen und unterhalten zu lassen oder mitzumachen. Bei den Kostümen war eine farbenprächtige Vielfalt zu bestaunen und die festlich geschmückte Turnhalle war ein echter Hingucker. Die Guggemusik Ruinenarren Dornach sorgten mit ihrem Auftritt für gute Stimmung, ebenso wie das Animations-Team der Sek 3 mit der Mini-Disko, Polonaise und Luftballon-Regen.

Danke für die Unterstützung

Ein herzliches Dankeschön geht an die Lehrpersonen und die beiden 3. Klassen der Sekundarstufe, den Werkhof und das Hauswarts-Team sowie an die zahlreichen Helfenden für die Unterstützung bei der Planung und Durchführung dieses Anlasses. Der Erlös aus der Verpflegung und den Spielstationen geht an die beiden Abschlussklassen: Sek 3B und 3E. Dank dem finanziellen Zustupf der Schule, der Wilhelm-&-Ida-Hertner-Strasser-Stiftung sowie der JK Hörberatung konnten einige Ausgaben zusätzlich gedeckt werden. Ebenso möchten wir Mathis, Schlosshof und Berno Haberthür für das grosszügige Entgegenkommen bei der Verpflegung danken.



























Herzlichen Dank!

Wir hoffen, ihr erinnert euch genauso gerne an den Kinder-Maskenball wie wir als Projektgruppe.

Jacqueline, Jasmin, Sarah, Susann und Tatjana PG Kindermaskenball

Elternrat Schulen Dornach